



Phot.: S. Balkin

Tummelstätte im prächtigen alten Park der Katzenburg  
In dieser Gartenanlage leben Hunderte herrenloser Katzen in völliger Freiheit  
und werden von Katzenfreunden regelmäßig gefüttert

Katzen. Die mitleidvollen römischen Frauen brachten ihren Schützlingen täglich Nahrungsmittel, die sie in den Zwinger hinunterwarfen. Sie selbst durften in den Zwinger nicht hinunter.

Die Katzen lebten im Forum ein ungezügelt Dasein. Sie lebten ihren Trieben. Mancher Dichter hat dieses Spiel der Katzen besungen und von Roms Katzen im Forum Schilderungen entworfen, die nicht den Tatsachen entsprechen.

Dieses Paradies der Katzen im alten Rom war alles andere, nur kein — Paradies. Sie lebten frei, von keiner Menschenhand betreut, aber diese

4\*